
Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk)

15/SVV/0070

Einreicher:
Stadtverordnete Tack, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Biosphäre Potsdam

Erstellungsdatum 19.01.2015
Eingang 922:

Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Die Landesregierung har kürzlich ihr hohes Interesse an einer dauerhaften wirtschaftlich tragfähigen 
Nutzung des Gebäudes der Biosphäre bekundet und gleichzeitig darauf verwiesen, dass sie in die 
Arbeit der Arbeitsgruppe zur Zukunft der Biosphäre nicht einbezogen worden sei.
(siehe DS 6/347 des Landtages Brandenburg)

Ich frage den Oberbürgermeister:
Was hat er inzwischen unternommen, um mit Unterstützung der Landesregierung zu einer nachhaltigen 
Lösung für das Biosphären-Gebäude zu kommen? 
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